

2024年8月13日

常磐興産株式会社  
スパリゾートハワイアンズ

# いわき FC 主催「能登被災地応援事業」 石川県七尾市『ななわサッカーコミュニティ』様を スパリゾートハワイアンズへご招待 日時：2024年8月11日（日）

常磐興産株式会社(本社:福島県いわき市、代表取締役社長:関根一志)は、いわき FC(株式会社いわきスポーツクラブ、本社:福島県いわき市、代表取締役:大倉智)が主催する能登被災地応援事業に協賛し、2024年8月11日(日)に石川県七尾市の『ななわサッカーコミュニティ』の皆様をスパリゾートハワイアンズにご招待しました。

いわき FC は、Jリーグによる令和6年能登半島地震の復興支援活動「TEAM AS ONE」の中で『ななわサッカーコミュニティ』と交流し、その後も継続的に関係を持ち続けてきました。

本招待は、いわき FC が交流後も多くのエールを送っていただいていることへの感謝として、避難生活での心労のケアを目的に、ホームゲームへのご招待やホームタウンであるいわき市の観光を楽しんでいただくおもてなしプランを企画し、スパリゾートハワイアンズがその趣旨に賛同したことによるものです。

スパリゾートハワイアンズでは、ファイヤーナイフダンスチーム「シバオラ」による特別ショーをご観覧いただき、いわき FC 選手、フラガール、シバオラとの記念撮影を実施しました。

その後はハワイアンズの施設をご利用いただきました。

お帰りの際には「ななわサッカーコミュニティ」様から感謝の寄せ書きをいただきました。



シバオラショー



記念撮影

なお、常磐興産株式会社と株式会社いわきスポーツクラブは、地域の魅力向上・成長・発展に貢献することを目的とした包括連携協定(いわきワクワクプロジェクト)を2023年1月22日に締結しており、本招待はその一環として実施したものです。